

## MESIN AKADEMIK SIAP BERGERAK



Bidang Seminar sebagai motor penggerak sisi akademik kegiatan Dies Natalis ke-61 FEB UGM telah siap dengan agendanya. Seperti dijelaskan oleh Ketua Bidang Seminar, Profesor Jogiyanto Hartono Mustakini, tema seminar utama Dies Natalis ke-61 FEB UGM adalah, "Ekonomi Digital: Peluang, Tantangan dan Strategi di Era Masyarakat Ekonomi ASEAN". Tema ini dipilih mengingat besarnya potensi Indonesia sebagai salah satu pelaku digital ekonomi di Asia.

Seminar utama akan dilaksanakan pada hari Sabtu, 17 September 2016 bertempat di Auditorium BRI, Gedung MD FEB UGM. Pembicara yang diharapkan akan hadir adalah Wakil Menteri Keuangan RI

### FOCUS GROUP DISCUSSION DAN KONFERENSI

Di samping seminar utama, pada bulan Agustus dan September 2016 juga akan digelar tiga agenda akademik yang merupakan bagian dari rangkaian Dies Natalis ke-61 FEB UGM. Pertama adalah Forum Group Discussion (FGD) tentang kebijakan ekonomi dan bisnis digital. FGD yang merupakan hasil kerjasama UGM dengan Six Capital ini akan dilaksanakan pada Jumat, tanggal 5 Agustus 2016 di Gedung Pusat UGM. Di antara pembicara yang akan hadir adalah perwakilan dari Six Capital, Singapura, Dr. Rahmat Waluyanto dari Otoritas Jasa Keuangan, dan Dr. Hendri Sapani yang merupakan Komisaris Utama PT. Telkom Indonesia.

Agenda kedua, seminar internasional tentang ekonomi digital akan dilaksanakan pada Rabu, 7 September 2016 di Auditorium, Gedung MM FEB UGM. Seminar hasil kerjasama FEB UGM dengan BI Institute ini akan menghadirkan antara lain Profesor Ed Byrne, Deputy Vice Chancellor, Monash Univer-

sity, Australia, Profesor Jonathan Liebenau, guru besar dari London School of Economics, Inggris dan Jungwook Lim, Korea Managing Director, Startup Alliance. Bertindak menjadi moderator adalah Dr. Muhammad Edhie Purnawan dari FEB UGM.

Terakhir, pada tanggal 16-18 Agustus 2016, Departemen Akuntansi FEB UGM akan menjadi tuan rumah *Second International Conference on Islamic Perspective of Accounting, Finance, Economics and Management (IPAFEM)*. Konferensi ini akan dilaksanakan di the Alana Yogyakarta Hotel & Convention Center. Peserta yang akan hadir antara lain berasal dari Inggris, Skotlandia, Pakistan, Bangladesh, Malaysia, Australia dan tentu saja Indonesia.

Tahun lalu, *First International Conference on IPAFEM* diselenggarakan di kota Glasgow, Skotlandia. Bertindak sebagai tuan rumah adalah Adam Smith Business School, University of Glasgow.



Profesor Mardiasno, pengamat ekonomi FEB UGM Dr. A. Tony Prasetyantono, salah satu pemilik/pengelola Gojek dan pemilik/pengelola situs daring tiket.com. Sementara, Profesor Mudrajad Kuncoro direncanakan akan menjadi moderator.

Wakil Ketua Bidang Seminar, Dr. Nurul Indarti, memastikan bahwa seluruh anggota tim telah siap. Terlebih sebagian besar anggota tim merupakan pejabat atau staf pada Program Magister Sains dan Doktor FEB UGM sehingga koordinasi persiapan seminar utama dapat berjalan seiring dengan pelaksanaan tugas sehari-hari pada unit pengelola Program-Program Studi S2/S3 Ilmu Ekonomi, Manajemen dan Akuntansi tersebut.



#### Kuis Trivia:

Sebutkan nama organisasi di mana guru besar FEB UGM di samping ini mengabdikan sebagai *chairman of the steering committee*. Sebutkan pula tema konferensi yang diadakan organisasi tersebut di Gedung MM FEB UGM, 10-12 Agustus 2016.

Kuis terbuka bagi semua dosen, karyawan, mahasiswa dan alumni (S1, S2, S3) FEB UGM. Kirim melalui whatsapp ke +62 81548345046 paling lambat Jumat (29/07/16) pukul 09:00 wib. Tersedia bingkisan menarik bagi dua orang pemenang.

#### Diterbitkan oleh

Tim Pelaksana Kegiatan Dies Natalis ke-61 FEB UGM

#### Redaktur

A. Akbar Susanto, Arief Surya Irawan, Singgh Wijayana

#### Staf Redaksi

Andi Tenripada, Danes Quinira Octavio

#### Alamat

Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Gadjah Mada

Jl. Sosio Humaniora, Bulaksumur, Sleman, DIY

Email: dies.feb@ugm.ac.id